

Coping Stress pada gigolo

Christina Natalia Sibuea

10.860.0259

Jurusan Ilmu Psikologi Perkembangan

Fakultas Psikologi Universitas Medan Area

ABSTRAK

Gigolo dijelaskan secara singkat yang dipahami sebagai laki-laki bayaran yang disewa oleh perempuan sebagai kekasih atau pasangan seksual, Gigolo merupakan sebuah istilah yang menunjukkan bahwa untuk bayaran mereka akan melakukan hubungan seks atau menghabiskan waktu mereka baik wanita atau pria (Lindinalva laurindo da Silva, 1999). Dengan penelitian secara kualitatif menggunakan metode observasi dan wawancara dan menggunakan teknik penelitian *Single Case Study*. Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh observer terhadap responden disimpulkan bahwa responden merupakan anak ke 4 dari 7 bersaudara dengan usia responden saat ini 27 tahun, responden sudah menjalani profesinya sebagai seorang gigolo selama 5 tahun sejak usia 22 tahun. Adapun alasan responden menjadi seorang gigolo karena adanya dorongan seks yang berlebihan dalam diri, adanya faktor lingkungan, adanya faktor ekonomi. Hubungan responden dengan keluarga kurang harmonis, dimana responden sering bertengkar dengan Ayah nya. Dan Responden tergolong ekonomi menengah ke bawah dimana Ayah responden bekerja sebagai tukang becak keliling Ibu responden bekerja sebagai tukang cuci baju keliling. Saat ni responden masih menikmati profesinya sebagai gigolo. Permasalahan yang sering di alami oleh gigolo adalah rsponden memiliki keinginan untuk hidup normal seperti individu lainnya yang tidak diatur dengan germo atau pun mucikari, tetapi responden tidak memiliki keinginan kuat untuk keluar dari profesinya sebagai gigolo. Cara responden dalam menyelesaikan masalahnya dengan cara melakukan perilaku berulang kali dengan mengkonsumsi minuman keras, menggunakan Narkoba dengan jenis ganja, sabu-sabu, dan morfin bersama teman-teman responden. Dengan kesimpulan bahwa responden menyelesaikan masalahnya tidak dengan menggunakan *Problem focused coping* dan *Emotion focused coping*.

Kata kunci : *Gigolo, Single One Case Study*